



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN
LOMBA BUSANA MUSLIM BATIK
PERINGATAN HARI BATIK NASIONAL TAHUN 2021
KOTA PASURUAN
9 OKTOBER 2021**

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

YANG SAYA HORMATI:

1. WAKIL WALIKOTA PASURUAN
2. SEKRETARIS DAERAH KOTA PASURUAN
3. ANGGOTA DPRD KOTA PASURUAN
4. ASISTEN I BIDANG PEMERINTAHAN DAN KESRA
5. KEPALA OPD DI LINGKUNGAN PEMKOT PASURUAN
6. KETUA DEWAN KEBUDAYAAN KOTA PASURUAN
7. KETUA PKK KOTA PASURUAN BESERTA JAJARAN
8. BAPAK IBU JURI LOMBA BUSANA MUSLIM BATIK
9. HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

PERTAMA-TAMA MARI KITA UCAPKAN PUJA DAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT YANG TETAP SENANTIASA MELIMPAHKAN TAUFIK RAHMAT DAN NIKMATNYA KEPADA KITA SEMUA BAIK NIKMAT KESEHATAN MAUPUN NIKMAT KESEMPATAN, SEHINGGA KITA MASIH DAPAT BERTEMU DAN BERBAHAGIA SEKALIGUS BERSILATURAHMI UNTUK MENGIKUTI KEGIATAN LOMBA **BUSANA MUSLIM BATIK TAHUN 2021**. SHALAWAT SERTA SALAM, MARI KITA SANJUNGAN KEHARIBAAN JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW. BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA SEKALIAN YANG TELAH MENUNJUKKAN JALAN TERANG BENDERANG DALAM RIDHO ALLAH SWT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TREN FASHION BATIK TERUS BERKEMBANG SEIRING BERJALANNYA WAKTU. MUNCUL BERBAGAI DESAIN BUSANA KEKINIAN YANG MERAMAIKAN KHAZANAH FASHION BATIK TANAH AIR. JIKA MENGIKUTI PERKEMBANGAN DUNIA

FASHION, PASTI TIDAK AKAN PERNAH ADA HABISNYA. NAMUN MENJADI ISTIMEWA APABILA KITA MAMPU MENGEMBANGKAN FASHION BATIK TRADISIONAL MENJADI MODERN, DIGEMARI SEMUA KALANGAN BAHKAN BISA MENDUNIA.

MEMANG EVOLUSI YANG SANGAT PANJANG HARUS DILALUI UNTUK MENGEMBANGKAN BATIK SEBAGAI SALAH SATU WARISAN BUDAYA LELUHUR BANGSA INDONESIA. BAJU BATIK YANG DULU DIANGGAP SEBAGAI BAJU YANG MEMBOSANKAN, NAMUN KINI BATIK MENJADI PAKAIAN MODERN YANG LEBIH DINAMIS DAN FASHIONABLE.

PERKEMBANGAN DI DUNIA BATIK SAAT INI BEGITU PESAT BAIK CORAK, DESAIN MAUPUN APLIKASINYA. BATIK YANG MERUPAKAN TRADISI LAMA BANGSA KITA SAAT INI TELAH DIANGGAP SEBAGAI SALAH SATU WARISAN DUNIA. TIDAK HANYA DIKENAL OLEH MASYARAKAT INDONESIA NAMUN BANYAK PULA TURIS MANCANEGARA BERBONDONG - BONDONG INGIN MELIHAT KEINDAHAN BATIK.

SETELAH DICATAT SECARA RESMI OLEH UNESCO SEBAGAI "WORLD CULTURE HERITAGE SITE". BATIK SEBAGAI KARYA TRADISIONAL, TELAH MENJADI BAGIAN TIDAK TERPISAHKAN DARI BANGSA INDONESIA DAN HARUS TERUS DITINGKATKAN SERTA DIJAGA KELESTARIANNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SELAIN BERTUJUAN UNTUK MENUMBUHKEMBANGKAN JIWA SENI, MELALUI BATIK KAMI JUGA BERHARAP BAHWA DENGAN MUNCULNYA PEMBATIK-PEMBATIK MUDA JUGA MAMPU MENDONGKRAK PERTUMBUHAN INDUSTRI KREATIF MELALUI UMKM.

SEBAGAIMANA KITA AKUI BAHWA DIMASA-MASA SULIT INI, UMKM TELAH TERBUKTI BERHASIL BERTAHAN BAHKAN MELEWATI BERBAGAI UJIAN. PERAJIN BATIK, TAK TERGERUS OLEH DAMPAK EKONOMI GLOBAL. MEREKA BAHKAN TETAP AKTIF BERPRODUKSI MELAYANI PEMBELI.

SANGAT PENTING UNTUK MENCINTAI KARYA ANAK BANGSA. SALAH SATUNYA ADALAH DENGAN MENJAGA KELESTARIAN DAN KECINTAAN KITA AKAN BATIK. MAKA PEMERINTAH KOTA PASURUAN MELALUI DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN MENYELENGGARAKAN ACARA BERTAJUUK “PESONA BATIK GLAMOUR INDONESIA”.

DIHARAPKAN KERAGAMAN BUDAYA BATIK KOTA PASURUAN SEMAKIN BERKEMBANG DAN DAPAT DIKENAL LUAS OLEH DAERAH LAIN. UNTUK ITU KERJASAMA BERBAGAI UNSUR YANG DAPAT MENGHASILKAN SUATU KESATUAN YANG LUHUR DI KOTA PASURUAN PERLU TERUS DITINGKATKAN.

MAKA DARI ITU, SAYA BERHARAP DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI KITA, SEBAGAI WARGA KOTA PASURUAN HARUS MAMPU MEMADU-PADANKAN GERAK DAN LANGKAH HINGGA TERCIPTA HARMONISASI SEPERTI INDAHNYA BATIK-BATIK YANG TERGORES DALAM KAIN PUTIH KEHIDUPAN KITA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

AKHIR KATA SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH MEMBANTU TERSELENGGARANYA KEGIATAN INI. SELAMAT MENGIKUTI LOMBA BUSANA MUSLIM BATIK, SEMOGA ALLAH SWT SELALU MEMBERIKAN PERTOLONGAN DAN HIDAYAHNYA KEPADA KITA SEMUA. SEKIAN DAN TERIMAKASIH.

WASSALAMUALAIKUM WR. WB.

WALIKOTA PASURUAN

DRS. H. SAIFULLAH YUSUF